



EL PAPA EN EL "BOTE PAPAL". Ottawa, Sept. 19 (UPI). El Papa Juan Pablo II es visto pasando por el Canal Rideau, escoltado por botes de seguridad, después de llegar de Vancouver. La travesía comprendió ocho

kilómetros con una duración de cincuenta minutos. El "Bote Papal" ha sido artísticamente decorado con una gran cruz, vistosos arreglos florales naturales y la cabina es blindada. El Sumo Pontífice está a punto de concluir su gira por el territorio canadiense.

Piden en ONU terminar guerra entre Irán-Irak

Naciones Unidas, Sept 19 (UPI). El nuevo presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Paul Lusaka, de Zambia, urgió hoy a las superpotencias y a los gobiernos que tienen "una gran influencia" en la situación regional que ayuden a detener la guerra entre Irán e Irak.

Por su parte el ministro de Relaciones Exteriores soviético, Andrei Gromyko, cambió hoy la fecha de

su discurso ante la Asamblea General.

El vocero de la ONU, Francois Giuliani, dijo a los periodistas que "por razones técnicas" Gromyko hablará el jueves de la semana próxima en lugar del martes, como lo tenía planeado.

El programa del martes quedó alterado cuando se anunció el viaje del presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi.

Misión de C. Rica llegará al país la próxima semana

San José, Sept. 19 (AP). Una misión del gobierno de Costa Rica irá en los próximos días a El Salvador con el propósito, según se dijo, de tratar asuntos de carácter bilateral.

La misión estará presidida por los viceministros de Relaciones Exteriores, Jorge Urbina, y de la Pre-

—Pasa a la página 43—

Militares comienzan a ceder poder Uruguay

Montevideo, septiembre 19 (UPI). El régimen militar uruguayo comenzó a ceder áreas del poder que detenta desde hace 11 años, a dos meses de la realización de las primeras elecciones presidenciales, parlamentarias y de gobiernos departamentales desde 1971, dijeron hoy fuentes próximas al oficialismo.

La junta de generales de las fuerzas armadas se reunió ayer para considerar la sustitución de los co-

roneles y generales que desempeñan cargos de gobierno comunales o en las jefaturas de policía, antes del 25 de noviembre, día de las elecciones.

Por otra resolución, el gobierno devolvió ayer la autonomía a tres organismos de previsión para profesionales que estaban intervenidos, e inició la restitución de locales políticos y sindicales a sus direcciones.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUERDO. Pekín, Sept. 19 (AP). Wang Zhenyu, informa sobre un proyecto de acuerdo chino-ruso en relación a Hong Kong. La semana próxima, dijo, se suscribirá el acuerdo definitivo.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEFINISE. Stockton, septiembre 19 (UPI). El candidato presidencial demócrata, Walter Mondale, sostiene que si triunfa en las elecciones, impedirá las bases rusas y cubanas en C.A.

Millonaria ayuda pedirán a los EU Peres y Shamir

Jerusalén, septiembre 19 (UPI). El nuevo ministro Shimon Peres y el canciller Yitzhak Shamir pedirán a Estados Unidos una ayuda adicional de 750 a 950 millones de dólares cuando viajen el próximo mes a ese

—Pasa a la página 43—

El Papa condena el aborto como delito

Ottawa, Sept. 19 (UPI). El Papa Juan Pablo II, condenando al aborto como "un delito abominable", viajó hoy desde la costa occidental de Canadá a la capital nacional, Ottawa, en la última etapa de su histórica visita de 12 días.

El Pontífice de 64 años de edad recibió una gran despedida de centenares de personas que se alinearon

a lo largo de casi seis kilómetros desde el centro de Vancouver hasta el aeropuerto. No formuló declaraciones antes de abordar el Boeing 707 de la fuerza aérea para el vuelo a Ottawa.

El Papa voló a la capital en la etapa final de su gira que lo ha conducido a ocho de las 10 provincias canadienses.

Duarte elogia proceso de paz en Colombia

Bogotá, Sept. 19 (UPI). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte llegó hoy a Bogotá y en el aeropuerto fue recibido por el presidente de Colombia, Belisario Betancur, de quien dijo ha realizado un proceso de paz que las naciones latinoamericanas deben reconocer.

Duarte precisó que su llegada a Colombia coinci-

de con un proceso de paz que comenzó con la firma de un acuerdo de cesación del fuego entre los grupos guerrilleros y el gobierno.

"Usted va adelante en este proceso de paz y por eso yo lo envidio, porque quiero llevar a mi pueblo por esos mismos caminos", precisó el mandatario salvadoreño en un breve —Pasa a la página 43—

Mondale no permitiría rusos y cubanos en CA

Stockton, Estados Unidos, septiembre 19 (UPI). El candidato presidencial del Partido Demócrata, Walter Mondale, si bien mantiene su posición crítica a la política de Reagan hacia América Central a la que califica de "enfoco exclusivo de uso de la fuerza", sostiene que actuaría para impedir el establecimiento de bases soviéticas

o cubanas en la región.

Al llegar a esta ciudad de California, Mondale fue interrogado acerca de una entrevista con "The New York Times" publicada ayer, en la cual dijo que respondería con una "cuarentena" si Nicaragua rechazara un compromiso de buena fe y continuase exportando armas a otros países de América Central.

Breves Internacionales

Shlaudeman anticipa paz para C.A.

Tegucigalpa, septiembre 19 (AP). Harry Shlaudeman, enviado especial para América Central del presidente norteamericano Ronald Reagan, expresó hoy que "pronto habrá paz en esta importante región".

Llega a 60 muertos por avión en Quito

Quito, Sept. 19 (UPI). El número de muertos debido a la caída de un avión de carga que se estrelló en una zona residencial al norte de la capital de Ecuador, aumentó esta tarde a 60, luego que fueron encontrados varios cadáveres entre los escombros de las casas.

Rusos entregan 5 marineros a E.U.

Gambell, Alaska, septiembre 19 (AP). Cinco marineros norteamericanos que habían sido retenidos en Siberia durante la última semana después de que su barco se desviara a aguas de la Unión Soviética fueron entregados hoy a las autoridades norteamericanas, dijeron los funcionarios.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON PEREZ DE CUELLAR. Naciones Unidas, Sept. 19 (UPI). El canciller chino, Wu Xuejian, izquierda, responde a una pregunta de los periodistas al reunirse hoy con el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

Posposición y diálogo piden a los sandinistas

Managua, Sept. 19 (UPI). La opositora Coordinadora Democrática pidió hoy al gobierno sandinista postergar las elecciones en Nicaragua para 1985 y efectuar un "diálogo nacional" con la supervisión del Grupo Contadora o de la Organización de Estados Americanos.

Los comicios nicaragüenses están programados para el 4 de noviembre próximo para elegir un presidente, un vicepresidente y 90 representantes a la Asamblea Nacional.

Luis Rivas Leiva, presidente de la Coordinadora, indicó que tiene una oferta de "un país democrático" que está dispuesto a proporcionar asistencia técnica, papelería y financiamiento si las elecciones se posponen para 1985.

Rivas no dijo de qué país se trataba, pero consideró que ello permitiría anular el pretexto del gobierno nicaragüense de no posponer el periodo de elecciones porque ya se está imprimiendo las papeletas.

Las declaraciones de Rivas fueron formuladas en el curso del noticiero radial El Pensamiento, en donde el líder opositor consideró que la actual campaña electoral es "un simulacro sin ninguna competencia electoral". "La Coordinadora Democrática Nicaragüense quiere un diálogo nacional en presencia de Contadora o de la Organización de Estados Americanos", señaló Rivas.

—Pasa a la página 43—